



IG Mobilität Region Uznach

Uznach, 18. August 2024

Medienmitteilung

Alternativen zur überdimensionierten Umfahrungsstrasse Uznach

Für die Verkehrsprobleme in Uznach spricht der Kanton immer nur von der Grossumfahrung als einziger Lösung. Sie bringt aber für Uznach viele Nachteile. Der IG Mobilität Region Uznach (IGMRU) ist es ein Anliegen aufzuzeigen, dass andere Ansätze erfolgversprechender sind. Sie lädt am Montag, 26. August 2024 um 19 Uhr zu einer öffentlichen Infoveranstaltung «Es gibt Alternativen» ein.

Der Kanton St. Gallen plant seit rund 10 Jahren eine Grossumfahrung um Uznach. Obwohl die Verkehrsplaner immer überzeugt waren, dass eine Grossumfahrung für die Situation von Uznach nicht sinnvoll und nicht zweckmässig ist, hält der Kanton daran fest. Leider wollte der Kanton bisher nichts von anderen Ansätzen wissen. Aber es gibt Alternativen zur Lösung der Verkehrsprobleme in Uznach. Die IG Mobilität zeigt auf, dass es bessere Lösungen gibt. Bei den verschiedensten Mitwirkungsverfahren der letzten Jahre hatte die Uzner Bevölkerung keine Möglichkeit zur Mitsprache und zur Entwicklung von nachhaltigen, alternativen Lösungen des Verkehrsproblems.

Es gibt andere Lösungsansätze

Die IG Mobilität Region Uznach (IGMRU) lädt am Montag, 26. August zu einer Infoveranstaltung ein, an der verschiedene Alternativen vorgestellt werden.

Die IGMRU zeigt auf, welche positiven Auswirkungen ein Einbahn-Grosskreisel im Bahnhofsquartier auf die Verkehrsführung hat und welche weiteren Alternativen zu einer nachhaltigen Lösung des Verkehrsproblems beitragen. An diesem Abend stellt Christoph Meier, Bauingenieur aus Uznach seine Alternative «Zentrumstunnel Plus» vor. Eine Variante, bei der kein Kulturland verloren geht, das Städtli vom Verkehr befreit wird und keine Umwegfahrten generiert werden. Es ist zudem ein Einblick in die Alternative «Städtlitunnel» möglich und Erwin Elsener erklärt Optimierungen und Anpassungen seines Projekts. Alle Interessierten sind eingeladen, am Montag, 26. August 2024 um 19 Uhr in der Aula des Oberstufenzentrums in Uznach an der Infoveranstaltung «Es gibt Alternativen» teilzunehmen.

Kontaktadresse für Medien:

Roger Zahner, 079 824 76 54, info@igmru.ch